



Prepárense para el Gran Cambio

https://www.youtube.com/watch?v=CVZW_i5_GoU

Saludos.

Gratitud.

Han pasado por muchos ajustes en los últimos tiempos y no piensen que Nosotros, de la *Federación Galáctica*, no estamos observando o brindando nuestra ayuda dentro de nuestras posibilidades. Estamos más cerca de lo que pueden imaginar y las señales que les hemos estado enviando a todos ustedes son prueba de ello. Las señales, no solo en su cielo sino también en sus sueños y a su lado, como almas amigas que desean colaborar con su evolución, especialmente en este momento en que muchos enfrentan sus últimos desafíos del alma.

La campaña para desacreditar a muchos de ustedes, *trabajadores de la Luz*, continúa por parte de aquellos que aún actúan en la oscuridad y esto ha afectado mucho su estado emocional y la creencia en sí mismos y en su propio potencial. Sin duda sus almas han sido preparadas para enfrentar batallas tan delicadas como las de los últimos tiempos, especialmente en los últimos tres meses.

No se asusten y no den énfasis a los sentimientos y pensamientos perturbadores ya que cesarán lo más pronto posible. Recuerden a CRISTO,

que cuando estaba siendo tentado en el desierto fue desafiado en su fe. Inspírate en Él y verán lo preparados que están. Si no fuera así, no lo diríamos. Han pedido ayuda desde los Cielos, y esa ayuda está siendo enviada. Antes de que termine este mes (*mayo,2024**), notarán un aura de paz y armonía y todo volverá a su lugar adecuado.

Confíen en que el trabajo que han elegido hacer es enriquecedor y que la ayuda que reciben para cumplir con sus destinos preestablecidos no les faltará. Son tiempos desafiantes. Lo sabemos ya, que al igual que ustedes luchan en la superficie de la Madre Tierra, Nosotros también estamos trabajando para poner fin a las acciones de aquellos que actúan en la oscuridad dentro de su Sistema Solar.

Se han cerrado muchos *portales* en los últimos tiempos y como represalia, aquellos que adoran la magia negra, se han vuelto contra nuestros aliados en la superficie. Han preparado ataques contra ustedes. Saben que ya no pueden interferir en su libre albedrío, ya que el tiempo ha terminado. Donde existían tales posibilidades debido a los numerosos hitos luminosos que han alcanzado ahora, pueden tomar decisiones con mayor claridad y comprensión.

Esto ha acorralado a las *fuerzas oscuras* en un solo lugar y ya no saben a dónde ir. Mantengan su *Luz* encendida y además no podrán tocarlos. Pueden preguntarnos *¿porqué aún no hemos descendido, tal como hemos anunciado?*. Es importante enfatizar, que durante mucho tiempo nuestros descensos se han producido por etapas y en este momento ya estamos en su *órbita baja* y tenemos dominio total de las bases no confederadas que existían anteriormente y que se usaban como antenas de ataque a la superficie. Ningún alma en la tierra está sin la ayuda directa de los Cielos, y hemos estado haciendo todo lo que podemos para ayudar en este gran viaje suyo.

Los tiempos han llegado en los cuales se entregarán más revelaciones sobre Nosotros. No se puede negar que la vibración del planeta es diferente y las *armaduras* que muchos llevaban se han disuelto gracias a los numerosos esfuerzos de tantos de ustedes que han permanecido fieles a sus compromisos. El karma aún está presente, pero mucho más ligero que antes ya que han alcanzado las bendiciones de las Gracias Divinas y sus procesos *kármicos* han sido anulados en un 35 %, gracias al Amor que ustedes han anclado. No es de

extrañar ya que la *Gracia Divina* siempre ha prometido bendiciones y abundancias infinitas, y mientras regresan a la Luz, obviamente también tendrían muchos de sus débitos transcendentales atenuados automáticamente.

El CREADOR SUPREMO está feliz con la onda de Amor que ha crecido en los corazones de muchos en la tierra, y como generosa consecuencia ha enviado más *Grupos Angelicales* que entrarán en sus fronteras. Ahora verán *portales* abriéndose en sus Cielos en varias áreas del planeta y sepan que por ahí están entrando estos Ángeles, que llevan compasión y vienen con alientos divinos aliviando las tormentas que intentan desestabilizar sus conexiones con lo Divino.

Ya pueden sentir sus presencias bañándolos con ***Verdad, Amor y Compasión***, para que ustedes también puedan hacer lo mismo con los que los rodean. Sientan su presencia ahora. Sientan la presencia de estos Ángeles en este momento.

Sin duda, también es importante hablar sobre los *rumores de guerras* que aún persisten. Las muchas almas que sufren también recibirán estas bendiciones, porque el amor de Dios no tiene límites mientras continúan perseverando en su *viajes* en la tierra. Los vínculos entre ustedes y esas personas dispersas por el mundo se hacen más fuertes, ya que hay una tendencia a alinearse con aquellos que también desean la paz, aunque nunca se hayan visto físicamente. Ante esto también aumentará considerablemente el *coeficiente de LUZ*, y el *portal marcador 144* alcanzará su éxtasis.

Cuando ese número maestro alcance su punto máximo y se mantenga allí por un momento será un *crack* que mate a los desafíos de la realidad que están enfrentando. Están al borde de un gran salto y lo percibirán en las dinámicas de sus días cuando se sientan más livianos y felices y cuando la empatía por todo y todo se convierta en algo natural. A medida que estos *eventos* se acercan sus almas lo sienten y perciben, así como perciben que la lluvia viene o que el sol se está poniendo.

Muchas personas que viven en la tierra aún se sienten desamparadas, y ustedes como voceros de los Cielos tienen la misión de consolarlos con su

inmenso amor y virtudes. Ustedes han nacido en este tiempo apropiadamente y están donde realmente necesitan estar.

Sabemos que la inmersión en la *densidad* ha lastimado demasiado sus corazones. Pero ahora recibirán mucho más Amor y Ayuda. A medida que regresan a CASA, ninguno de ustedes está solo, aunque a veces en sus *noches oscuras del alma* pueda parecer que si lo están. Perciban ahora *Nuestra presencia* a su lado, entregando todo el Amor que podemos y garantizando nuestro apoyo incondicional a lo largo de sus viajes en la Tierra, al igual que enviamos este Amor a ustedes.

Ahora también sentimos y escuchamos sus llamados muchas veces desesperados. Tengan en cuenta que ninguna voz ha dejado de ser escuchada por Nosotros en ningún momento. Nunca ustedes han dejado de recibir ayuda. Sabemos que a menudo puede ser frustrante que la ayuda no llegue de la forma que esperaban, o en el momento que deseaban, pero mientras continúen siguiendo sus caminos verán que ha tenido efecto en el momento más preciso posible.

Otro punto que nos gustaría enfatizar con ustedes, es sobre la culpa que muchos de ustedes llevan a lo largo del tiempo, cuando han cometido algunos errores. Queridos míos, los errores fueron impulsos para que pudieran llegar bien a donde están ahora. Permitan la Bendición del perdón para ustedes mismos, mientras entran en una nueva línea de tiempo que está abierta en este momento. Sí, Mis queridos, ustedes encontrarán mucho apoyo en ustedes mismos cuando se den cuenta de que todo, absolutamente todo lo que está a su alrededor que es para impulsarlos en su crecimiento y *este juego está llegando a su fin porque han tenido bastante éxito.*

Los tiempos actuales donde el caos se muestra de manera enfermiza en televisión, pueden parecer que exponen lo contrario de todas las bendiciones y éxitos que hemos enfatizado sobre su evolución, pero es más que evidente que aquellos que aún actúan en la oscuridad no desean que alcancen su Ascensión, tratando de mantenerlos en bajas vibraciones. No les den crédito, queridos. Hay más Luz en el mundo de lo que pueden imaginar. Mucho más.

Algunos, que nos han estado siguiendo durante años en su tiempo lineal, a veces se cuestionan, *¿por qué a menudo repetimos muchas de nuestras palabras?* y la respuesta es bastante obvia: *¡especialmente para los corazones empáticos!*. Hay muchas almas que despiertan a diario y lo que muchos de ustedes ya saben, para a ellas es algo nuevo y les corresponde a cada uno de ustedes fomentar amorosamente este despertar *animándolos “a subir las escaleras”*.

Nuestros mensajes son un impulso para estas almas, para que más adelante puedan convertirse en su propia brújula basada en sus propios Guías Internos. Queridos, puede parecer que a veces estamos distantes, pero nunca lo hemos estado y si a veces nos mantenemos en silencio es simplemente porque sabemos que ustedes lo harán mucho mejor de lo que pueden imaginar y que nuestras instrucciones no serán necesarias, ya que las han captado a través de sus propios canales de telepatía.

Sí, sabemos a quienes nos dirigimos ahora, mis queridos, lo sabemos. En el futuro nuestros mensajes se entregarán más personalmente y las canalizaciones, como ésta ahora, a través de *Neva*, serán escasas, ya que las conversaciones serán directamente con ustedes, cara a cara.

Nos alegramos con la cercanía de este *EVENTO* tan esperado durante los últimos 26,000 años. Este es otro año en el que serán impulsados hacia la curación de sus dolores del corazón, cuando a través del equilibrio de la base de su ser, los tres primeros chakras mencionados por ASTHAR al comienzo del año. Para ustedes: podrán tener firmeza y fuerza para transformarlo: Aparentemente incansable, para curarlo. Aparentemente incurable, para elevarlo. Aparentemente no elevable y amarlo, Aparentemente no amable. Sus corazones serán curados y transformados para siempre. No duden de eso. No olviden que tenemos la tecnología para acceder a su futuro y afirmamos con verdad, ¡ustedes lo han logrado!

Yo soy SALUSA de SIRIO, como portavoz de la *Federación Galáctica* y, como mencioné anteriormente, reitero Nuestro apoyo a todos ustedes.

Nosotros, de la Federación Galáctica, que, constituidos por una multitud de Almas de todo el universo y más allá, estamos ahora en vibraciones positivas para la tierra y dejamos nuestro Amor y Bendiciones a todos.

Reiteramos que nos llamen siempre que lo necesiten y nos haremos presentes de alguna manera, pero recuerden que tal vez no sea de la forma que desean, pero ciertamente estaremos presentes y en el momento adecuado la ayuda quirúrgica llegará.

Todos somos UNO. Estén en Paz. Estén en la Luz.

Gracias por escuchar nuestros mensajes.

Bendiciones para cada uno de ustedes que escucho/leyó este hermoso Mensaje.